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❊ �صنعاء / خا�ص:
أكد وزير الشباب والرياضة رئيس اللجنة الفنية 
للمراكز الصيفية على ض��رورة إدم��اج نشاط 
الكشافة والمرشدات مع أنشطة المراكز الصيفية 
لهذا العام ،مضيفا :سيكون هناك خمسون مركزا 
دائما للمراكز الصيفية والمخيمات بحسب ما تم 
الاتفاق عليه سابقا لتحويل المراكز من موسمية 
إلى دائمة..جاء ذلك  خلال لقائه باللجنة العليا 
وزير  الصيفية..وطالب  والمراكز  للمخيمات 
الشباب بوضع آلية عمل واضحة وسهلة لهذه 
المراكز والمخيمات، والإشراف أولا بأول على 
عمل المراكز الصيفية في العاصمة والمحافظات 
والتفاعلي  المجتمعي  النشاط  على  والتركيز 
وإشراك المسئولين في الأنشطة وتنظيم زيارات 

مستمرة إليها”.
بدوره أكد الأخ عبد الرحمن الحسني وكيل 
الوزارة لقطاع الشباب أن الاستعدادت تسير على 
قدم وساق مشيرا إلى أن عدداً من المحافظات لم 
تتفاعل مع اللجنة بالشكل المطلوب فيما كانت 

باقي المحافظات قد أبدت تجاوبا رائعا معهم.
وأوضح أن هناك اختصاصات واضحة لعمل 
اللجنة الفنية التي تعمل وفقا لهدف واضح، وآلية 
لا مركزية ماليا وإداريا وفنيا، وهو ما سيسهم في 

نجاح المخيمات والمراكز الصيفية لهذا العام.
وحددت اللجنة الأربعاء القادم موعدا لتدشين 

للعام  الصيفية  والمراكز  المخيمات  فعاليات 
الفرعية  اللجان  تقارير  مناقشة  بعد  2012م 

ومعرفة جاهزيتها لبدء النشاط .

الأربعاء .. تدشين فعاليات المراكز والمخيمات الصيفية

❊ �صنعاء  / عبدالكريم الرازي:
اوضح الاخ/ محمد الاهجري الامين العام 
المساعد للاتحاد العام للشطرنج  انه تم 
مؤخرا توزيع المهام بين الفائزين بعضوية 
الاتحاد في الانتخابات التي اقيمت الاسبوع 
بينهم  فيما  والاتفاق  بالتوافق  الماضي 
العمل سويا كفريق واحد لخدمة  وبهدف 

رياضة الشطرنج.
واشار الى ان ماشهدته اجتماعاتهم من آراء 
وتباينات يعكس حرصهم على اداء واجبهم 
لخدمة اللعبة وقد جاء توزيع المهام على 

النحو التالي:
الدكتور/ صبري عبدالمولي  - رئيسا

رويدا عبدالسلام عثمان  – نائباً اول للرئيس 
علي الشجاع  – نائباً ثانياً للرئيس

فؤاد الجمالي – امينا عاما
محمد الاهجري – امينا عاما مساعدا

عبدالله بامعلم – مشرفا فنيا
محمد احمد الزيكم – مسئولا ماليا

توفيق الصراحة  – مسئول العلاقات والاعلام
عارف الرعوي  – مسئول التسويق والاستثمار

محسن سنان – عضوا
نصر غازي  – عضوا

تجدر الإشارة الى  ان توزيع المهام قد شهد آراء 
وتباينات  تشير الى ان الايام القادمة قد تحمل 

احداثاً جديدة . 

الأيام القادمة قد تحمل أحداثاً جديدة 

أخيراً .. تم توزيع المهام في اتحاد الشطرنج 

❊  عدن / 14 اكتوبر :
في ظل الانحسار الملحوظ لفرص مشاهدة البطولات 
واتجاه  وعالميا  قاريا  المهمة  الرياضية  والأح���داث 
القنوات التلفزيونية العربية إلى التشفير والاحتكار 
خسر المشاهد اليمني حصة كبيرة من المتعة، وبات 
كثير من عشاق الرياضة بعيدين عن الأحداث إلا من 
خلال الأخبار المتفرقة التي ترد هناً وهناك عبر وسائل 

الإعلام المختلفة.
ومع الانقطاعات المتكررة للكهرباء في المدن اليمنية 
عموما زادت المعاناة وبلغ الحرمان حدا لايطاق، خصوصا 
خلال المواعيد الرياضية الكبرى التي تتوالى دونما 

انقطاع.
في عدن ، وفي مديرية المعلا تحديدا قام الكابتن 
قيصر مشدلي احد منتسبي الوسط الرياضي بمبادرة 
ذاتية هدفت إلى مساعدة المتيمين بالعشق الرياضي 
وحب كرة القدم على وجه الخصوص من خلال توفيره 
شاشة عرض كبيرة وأجهزة بث )رسيفرات ( وبطاقة 
تشفير  متيحا فرصة المشاهدة للراغبين في الشارع 
الرئيس بمدينة المعلا، ليتمكن بفضل هذا المشروع 
التطوعي سكان المديرية ومعهم عدد من الزوار من 

مديريات أخرى في محافظة عدن وربما من محافظات 
أخرى من مشاهدة أحداث وفعاليات بطولة الأمم الأوروبية الأخيرة التي أقيمت في بولندا وأوكرانيا 

في أجواء حماسية سادتها الحميمية وألفة اللقاء بين الأصدقاء والشاحبة في أمسيات لاتنسى.
واليوم ونحن على أبواب الموعد لانطلاق الحدث العالمي الكبير المتمثل بالدورة الأولمبية في 
لندن  يتأهب ) الافوكاتو( قيصر المشدلي لإعادة الكرة وتأمين أجهزة البث وأدواتها المساعدة 
لتوفير الأجواء ذاتها وتمكين المتابعين من الاستمتاع بفعاليات الكرنفال الرياضي العالمي بعيدا 

عن الأجواء الخانقة وفي حضرة النقاشات والتفاعل المباشر.
إنها مناسبة إذا لنشد على يدي المحامي الشاب قيصر مشدلي ونحييه على مبادراته الرائعة 
التي أساسها عشقه للرياضة وحرصه على نشر ثقافتها القائمة على المحبة والإخاء، ونحيي في 
الوقت ذاته كل صاحب جهد مقدم لمساعدة هذا ) القيصر( وفي مقدمتهم الأخ يزن سلطان ناجي 
مدير عام مديرية المعلا الذي ساهم في إنجاح مبادرة المشاهدة الجماعية المجانية لبطولة ) يورو 
2012( ونطالبه بالمزيد من الدعم لهذا المشروع وصاحبه الكابتن قيصر باعتبار أن الهدف متفق 

عليه والغاية لايمكن أن يختلف حولها اثنان والمستفيدون كثر.
كما نشكر الاخوين عبدالباسط الفقي مدير اتصالات عدن ونصر فارع رئيس نشاط الكمبيوتر 

باتصالات المعلا على تعاونهما بتوفير بعض الادوات الخاصة بالعرض . 
كما نطالب كل صاحب إمكانية لدعم مثل هذه المبادرات الحيوية لشبابنا المبدع حتى تعم 

الاستفادة وتتسع مساحة الفرح بالأحداث الرياضية الكونية.

قيصر مشدلي .. مبادرة تستحق الدعم

❊ �صنعاء / علي الدبعي:
❊ ت�صوير  / عبدالرحمن حوي�ص

الاخ  اكتسح  واستحقاق  ج��دارة  عن 
الانتخابي  الاجتماع  راوح  عبده  محمد 
لاتحاد الكونغ فو الذي عقد صباح امس 
على قاعة مكتبة نادي بلقيس بالعاصمة 
صنعاء للدورة الانتخابية 2012/ 2016م 
برئاسة الاخ محمد الكباري  وحضره 40 
ناخبا .. وفاز راوح بفارق مريح في عدد 
الاصوات حيث حصل على ) 28 ( صوتا 
فيما حصل منافسه محمد حمود الاهدل 

على ) 12( صوتا .
وفي الاجتماع الانتخابي الذي بدئ بآي 
من الذكر الحكيم اعلن الاخ محمد الكباري 
عن افتتاح الاجتماع الانتخابي ثم عرض 
على  والفني  والاداري  المالي  التقرير 
الجمعية  العمومية التي اقرت بالإجماع 
للرقابة  المركزي  الجهاز  ال��ى  احالته 

والمحاسبة  للاطلاع عليه .
عقب ذلك بدأت عملية الاقتراع لمنصب 
الرئاسة وعضوية مجلس الادارة حيث فاز 

الاخوة التالية اسماؤهم: 
غمدان نايف المجاهد ) 27 ( صوتا ) نائبا 

للرئيس ( 
( صوتا   21  ( الاش��ول  محمد حسين 

)الامين العام (
عادل ناجي بابكر ) 31 ( صوتا ) مسؤولًا 

مالياً ( .
 احمد احمد المخرفي )31( صوتا ) امينا 

عاما مساعدا( 

صوتا   )  29  ( حبيش  محسن  ط��لال 
)العلاقات والاعلام( 

26 ( صوتا   ( اب��راه��ي��م علي غ��راب 
)الاستثمار والتسويق( 

)21 ( صوتا  الشباطي   احمد محسن 
)مشرفاً فنياً ( 

صوتا   )  21( الكليبي  صالح  اف���راح 
)مسؤولة الرياضة النسوية ( 

الاحتياط : نبيل صالح الجائفي ) 19 ( 
صوتا ، احمد محمد المختاري  ) 18 ( صوتا، 

سمر مجاهد عبدالله ) 15 ( صوتا  .
وعبر الاخ محمد عبده راوح رئيس اتحاد 
الكونغ فو عقب فوزه برئاسة الاتحاد عن 
شكره وامتنانه لأعضاء الجمعية العمومية 
التي منحته ثقتها وقال : سترون شخصا 
محبا لرياضة الكونغ فو وسأبذل قصارى 
كما  اللعبة   تطوير  اج��ل  م��ن  جهدي 
ساعمل على تنفيذ البرنامج الانتخابي 
بتكاتف الجميع من اعضاء مجلس الادارة 

والجمعية العمومية .
وطالب راوح الجمعية العمومية بتزكية 
الاخ حمود عباد رئيسا فخريا للاتحاد وقد 
حظي المقترح بإجماع عمومية الكونغ فو  
تقديراً وعرفانا لما قدمه لرياضة الكونغ 

فو خلال المرحلة الماضية .

من وحي الاجتماع الانتخابي
 اشرف على الاجتماع الانتخابي الاخوة 
محمد الكباري ) رئيس اللجنة الاشرافية ( 

وعزيز القديمي ) نائبا ( وحمود السنيدار 
) سكرتيرا ( ورشاد الجابري )عضواللجنة 
المقطري  وادي��ب   ) للانتخابات  العليا 

)مندوب الشؤون الاجتماعية ( .
التي  النهائية  النتيجة  اع��لان  عقب 
ل��لاخ محمد راوح  اظهرت ف��وزا ساحقا 
ضجت صالة الاجتماع بالتصفيق فرحا 
اللعبة  ابناء  ينشده  كان  الذي  بالتغيير 

منذ زمن طويل .
التواقون  الوطنية  المنتخبات  لاعبو 

الى التغيير  كانوا نجوما كما عهدناهم  
في الاجتماع الانتخابي حيث كان  لهم 
الانقلاب  تنفيذ  في  السحري  المفعول 
السلمي  لمجلس الادارة السابق والمجيء 
بمجلس ادارة جديد جميع اعضائه من 
الارتقاء  الى  الطامحة  الشابة  الوجوه 

باللعبة .
العليا  اللجنة  واعضاء  رئيس  الاخ��وة 
هادي  عبدالله  الرياضية  للانتخابات 
بهيان وعبدالحميد السعيدي وخالد صالح 
حسين وعبدالله الدهبلي وعزام خليفة 
ورشاد  الكباري  ومحمد  مهدي   ونبيل 
الجابري وفؤاد قاسم وعدنان مصطفى 
بذلوا جهودا كبيرة طيلة ايام انتخابات 
عليها  ويستحقون  الرياضة  الاتحادات 
الثناء والتقدير واذا كان قد رافق عملهم 
بعض الاخطاء فهذا عائد الى ضيق الوقت 

وزحمة الاعمال )فجل من لا يخطئ ( .
طه تاج الدين نائب مدير عام النشاط 
العليا  اللجنة  بالوزارة وعضو  الرياضي 
للانتخابات شخصية ادارية ناجحة ومتفان 

في عمله    .
وفي سياق متصل اجلت اللجنة العليا 
للانتخابات الرياضية الاجتماع الانتخابي 
مسمى  غير  اجل  الى  المبارزة  لاتحاد 
حيث كان من المقرر ان تلتقي في وقت 
متأخر من مساء امس بالجمعية العمومية 
قانونية  الاختلاف حول  اوجه  لمناقشة 
الجمعية العمومية والاطلاع على الطعون 

الجمعية.

حمود عباد رئيسا فخريا .. وعمومية الكونغ فو تحيل التقرير المالي للرقابة والمحاسبة 

محمد راوح يفوز برئاسة اتحاد الكونغ فو بجدارة واستحقاق

راوح : سترون شخصا محبا وخادما لرياضة 
الكونغ فو..وبتكاتف الجميع سنصنع الفارق

❊ تيرامو / خالد هيثم :
أنهت فتيات منتخب اتحاد رياضة المرأة لكرة اليد ، 
مشاركتهن في مهرجان كرة اليد العالمية في نسخته 
الايطالية  تيرامو  مدينة  استضافته  ال��ذي   )40( ال� 
خلال الفترة من 4 الى 11 يوليو الحالي .. وذلك بعدما 
خضن خمس مباريات ، خسرن في اربع وكسبن مباراة 

وحيدة.
المشاركة جاءت في اتجاه متميز بالنسبة للاعبات 
اللاتي  خضن اول مشاركة لهن في الفضاء الخارجي ، 
بعدما وجدن انفسهن يطلعن على الكثير من الامور في 

واقع المهرجان الكبير واحتكاكهن بلاعبات متمرسات 
ومحترفات في بعض الفرق المتميزة في المهرجان 
الذي يشارك فيه 180 دولة و90 فريقاً .. في فئات سنية 

مختلفة .
التي شاهدتها لفتياتنا ، اظهرت اهمية  المباريات 
التواجد وكذا اهمية تقييم ما افرزته هذه المشاركة امام 
فرق ذات شان خاص مع اللعبة في القدرات والامكانيات، 
والتي اوجدت الفوراق الكبيرة بين لاعباتنا وخصومهن 
.. ومع ذلك استطعن من خلال رغبتهن في تزيين 
مشاركتهن تحقيق فوز اول في اول مشاركة لهن في 
حدث كبير جدا جدا ، يمر من بين عراقة وتاريخ يمتد 

لاكثر من اربعة عقود من الزمن .
 بذلك يكون  اتحاد رياضة المرأة من خلال قيادته 
ممثلة بالاخت نظمية عبدالسلام .. قد اجاد في تمسكه 
بالمشاركة وحرصه على الحضور في موعد كهذا ، ووضع 
فتيات اليد واللعبة في مسار جديد ، يفترض ان تكون له 

مواعيد اخرى لتجنى الاستفادة من الحضور الى ايطاليا 
وخوض غمار المنافسات في خمس مباريات امام فرق 

مختلفة من اوروبا .
من جهة اخرى انهت بعثة امانة العاصمة المكونة من 
الاخت نظمية عبدالسلام رئيسة اتحاد رياضة المرأة 
وحمزة صالح امين عام اتحاد كرة اليد ، مشاركتها في 
الفعاليات المخصصة لها في برنامج المهرجان والتي 

شملت عدداً من اللقاءات والزيارات والرحلات .
الجدير ذكره ان البعثة الرياضية ترأسها الدكتورة 
فائزة عبدالرقيب التي كانت مساحة فك شفرة الخطاب 

مع الايطاليين .
الحجوزات لم تسعف البعثة مما جعلها تنتظر حتى يوم 

الاحد لتعود باذن الله الى العاصمة صنعاء .

بعد خسارتهن في أربع مباريات وكسب واحدة 

فتيات اليد يختتمن مشاركتهن في مهرجان كرة اليد العالمي

❊ �صنعاء/ محمد البحري:
أقرت اللجنة العليا للانتخابات الرياضية 
منح الاتحاد العام للمبارزة ستة أشهر ليتمكن 
للوائح  وفقا  عمومية  جمعية  تثبيت  من 
وش��روط الانتخابات على عكس الجمعية 
التي تم الرفع بها من قبل المشرف الفني 
بالاتحاد سمير بادي الذي ابتعد كثيرا عن 
الشروط الخاصة بعضو الجمعية العمومية 
إضافة إلى إقصاء عدد من لاعبي المنتخب 

الوطني للمبارزة.. 
وكانت لجنة الانتخابات قد درست الطعون 
المقدمة من أعضاء مجلس الإدارة السابق 

المشرف  قبل  من  استبعادهم  تم  الذين 
في  ماجاء  على  التصديق  وبعد  الفني، 
من  الاتحاد  اعتبار  اللجنة  أق��رت  الطعون 
الاتحادات ذات الخصوصية أسوة بالبنجاك 

سيلات والشركات والحمام الزاجل.. 
وكان أعضاء سابقون في اللجنة قد تم 
دمج أسمائهم رغم مخالفتهم للائحة منهم 
الأخ عبد الملك المرتضى المسؤول المالي 
بالمبارزة الذي لم يخل عهده المالية منذ 
عامين..بالإضافة إلى أن عددا آخر قدموا 
استقالاتهم ولكنهم عادوا بطريقة مخالفة 
وفقا لتقرير سمير بادي الذي سلمه للجنة 

الانتخابات.
إلى ذلك نظم المشرف الفني بالاتحاد الأخ 
سمير بادي مظاهرة مصطحبا عددا من أبناء 
العمومية  الجمعية  أعضاء  وبعض  اللعبة 
الذين تم الرفع بأسمائهم بمرافقة مجموعة 
مسلحة دخلت نادي بلقيس الرياضي حيث 
بالانتخابات  مطالبين  المتظاهرون  هتف 
المقدمة  الطعون  قبول  من  الرغم  على 
للجنة الانتخابات التي أقرت بعدم قانونية 

الجمعية العمومية للاتحاد.
المسئول  وق��د أوض��ح الأخ فكري غالب 
المالي بالاتحاد أحد مقدمي الطعونات أن 

الطعون التي قدمت لا علاقة لها باللاعبين 
أو المدربين المعتمدين ولكنها خصت بعض 
الأسماء الوهمية التي تم الرفع بها بالإضافة 
إلى زي��ادة عدد المراكز التي كانت ثلاثة 
مراكز ثم تضاعف العدد إلى رقم أكبر بكثير 
من الموجود فعلا،مؤكدا أن وزارة الشباب 
والرياضة تعرف المراكز الفعلية من خلال 
الرياضي  الناشط  وإدارة  الرياضة  قطاع 
بالوزارة لكل اتحاد من خلال الرفع بالتقارير 
الرياضية المتعلقة بالأنشطة التي يمكن 
الرجوع إليها للتأكد من صحة وجود هذه 

المراكز من عدمها.

تظاهرات طالبت بإجراء الانتخابات

جمعية المبارزة غير قانونية برأي لجنة الانتخابات ومنح الاتحاد مهله أشهر


